



もおかにしちょう

真岡西小だより

(あいさついっぱい) (いのちいっぱい) (③んどう・うたいっぱい) (ほん・えがおいっぱい) (もいやりいっぱい)

もおかしりつもおかにしちょうがつこう
真岡市立真岡西小学校令和7年度第6号
2025.10.16発行

ホームページもご覧ください

頑張る姿はかっこいい ~成功させよう!! 50周年記念運動会

「いい匂いがするよ。」と、中庭で生活科の「秋探し」をしている1年生が教えてくれました。キンモクセイの甘い香りです。子供たちの方が私よりも季節の変化を敏感に感じているようで、どの子も姿勢を低くして一生懸命に小さな「秋」を見つけていました。手のひらに集めた「秋」を見せてくれて、その中からドングリを分けてくれた子もいました。夏と秋の綱の引っ張り合いも、ようやく終わりを迎えたようです。

さて、今週末10月18日（土）に真岡西小学校創立50周年記念運動会を行います。学校では始業時に教室から運動会の元気な歌声が聞こえ、エールや太鼓の音が響くなど、特に仕上げの1週間は練習に熱がこもっていました。子供たちがいっぱい汗をかき、歯を食いしばって懸命に取り組んでいる姿を見ると、自然に体が震えてきます。このような感動は、子供たちのひたむきな姿から生まれるものです。



運動会は赤白で競うため、必ず勝者と敗者がいます。勝つことを目指して必死に頑張ることはとても大切です。負けた悔しさに涙が出てくるくらいに、気持ちを込めて全力で頑張ってほしいと思います。しかし、それよりもっと大事なことは、勝っても負けても全力を尽くすことです。「一番大切なのは、もっている力を出し切ること」「負けても、最後まで頑張る姿はかっこいい」そんな気持ちを子供たちにもってほしいと願っています。苦しくても頑張ったことを認めてもらえた子供は達成感を感じます。達成感は、自信や意欲につながります。自信や意欲をもった子供は、次の活動で一生懸命頑張り、また達成感を得ます。自信 → 意欲 → 達成感 → 意欲 → …というサイクルを経ることで、子供は成長します。

このように、運動会は子供たちの心根を深くし、心の中の土を耕し肥料を与え、成長させる絶好の機会です。当日は、御家族・地域の皆様の温かい拍手と惜しみのない御声援をよろしくお願いします。



そして、運動会を終えてお子様が疲れて帰ってきたときには、ぜひ労いと最大限の褒め言葉を掛けてあげてほしいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

この人に聞きました!

半世紀に1度の記念大会を前に、赤白それぞれの応援団長に、今年の運動会への意気込みを語っていただきました。

白組団長 生方尊也さん（6-4）

みんなと力を合わせて、思い出に残る最高の応援をしたいです。勝つために、大きな声で応援して、仲間を盛り上げます。



笑顔で最後まで全力でやり抜いて、素晴らしい運動会にしたいです。白組の皆さん、全力で楽しく、優勝するぞー!!

赤組団長 ポンポン リュウジロウさん（6-1）

ぼくが応援団長になった理由は、自分の成長のため、そして、応援団を中心に運動会を盛り上げたいからです。全員が悔いのない運動会にするためには、赤組の1~6年生全ての学年が協力すること、いい雰囲気で競技に一生懸命取り組むことが大切です。運動会でミスを恐れずに、恥ずかがらずに、赤組も白組も頑張りましょう！



図書室には多くの宝が眠っている

10/21~11/1 校内読書週

「宝島の海賊たちが盗んだ財宝よりも、本には多くの宝が眠っている」——これは、ミッキーマウスやディズニーランドの生みの親、ご存じウォルト・ディズニー氏の言葉です。

子供の活字離れ、読書離れが指摘されている昨今ですが、子供は本と出会い読書に親しむことで、感性や人間性を豊かにし、より深く考え、「生きる力」を養うことができます（「真岡市子ども読書活動推進計画」より）。そもそも「なぜ読書を勧めるのか」、端的に考えてみると以下のようなことでしょうか。（参考：文部科学省資料）

- 想像力が豊かになる
- 思考力や表現力、読解力、語彙力が養われる
- 多くの知識や教養が身に付く
- 自ら学ぶ楽しさ、知る喜びが得られる
- 探究心や真理を求める態度が培われる

本校では、児童が本に親しむ機会を設けて読書への関心を高めることを目的として、見出しのとおり「校内読書週間」を実施します。児童会図書委員会が標語入りしおりの配布、「図書bingo」を行うほか、学級担任による読み聞かせや読書にまつわる話をします。御家庭でも、お子様と一緒に本を開くちょっとした時間を設けたり、「私のお気に入りの一冊」について話題にしたり、家族間で読み聞かせをしたりするなど、お子様の読書に対する関心が高まるよう御協力いただけますと幸いです。

遠足 (9/24)・修学旅行(10/2・3)

1年生は「宇都宮動物園」、2年生は「モビリティリゾートもてぎ」、3年生は「アクアワールド大洗」、4年生は「りんどう湖ファミリー牧場」、5年生は「日光」へ遠足に行きました。

6年生は、鎌倉・東京方面へ修学旅行に行きました。日頃の学校生活では得ることができない思い出に残る貴重な体験ができました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

